

RAPPORTS

12.—De la Commission des Finances, à l'effet d'autoriser le Département en Loi à instituer des procédures dans certaines causes.

13.—De la Commission des Finances, à l'effet de faire poser des tuyaux de service par la "Montreal Water & Power Co."

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

14.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$3,500, à l'effet de construire un égout dans la rue Iberville conjointement avec la Corporation de DeLorimier.

15.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Sherbrooke en face des Linton Flats.

16.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Saint-Paul (quartier Saint-Henri.)

17.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit supplémentaire de \$500, à l'effet de parachever l'égout de la rue Dagenais.

18.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$2,225, à l'effet de terminer l'égout de la rue Saint-Rémi.

19.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$6,060.

20.—De la Commission des Finances souscrivant, à certaines conditions, au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de modifier la ligne de la rue Comte.

21.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Marquette,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—De la Commission des Finances refusant, pour les raisons y mentionnées, de souscrire à un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Brébeuf.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

23.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$250 pour la destruction des chenilles.

24.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$1,000, à l'effet d'exécuter certains travaux sur le parc Mont-Royal.

25.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$200 pour l'achat d'un cheval.

26.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$250, à l'effet de construire une grille autour du monument Crémazie.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$500.

28.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$100.

29.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'inscrire la rue Bérard au répertoire des rues, comme rue publique.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission de la Voirie

(1) A l'effet de construire des trottoirs permanents;

(2) A l'effet de construire un égout dans la rue Gilford.

Renvoyés à la Commission des Finances.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'annuler le contrat adjudé à M. Pierre Labelle re poste No 5.

REPORTS.

12.—From Finance Committee to authorize the Law Department to take legal proceedings in certain cases.

13.—From Finance Committee anent the laying of water services by the Montreal Water & Power Co.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$3,500 to construct a sewer in Iberville street with the corporation of DeLorimier.

15.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for the construction of a sewer in Sherbrooke street, opposite the Linton flats.

16.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for the construction of a sewer in St. Paul street (St. Henry ward.)

17.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for a further appropriation of \$500 to complete sewer in Dagenais street.

18.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$2,225 to complete sewer in St. Rémi street.

19.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee to vary a sum of \$6,060.

20.—From Finance Committee concurring, but on certain conditions, in the report of the Road Committee to modify the line of Comte street.

21.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for the construction of a sewer in Marquette street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Finance Committee declining for reasons therein stated, to concur in a report of the Road Committee for the construction of a sewer in Brébeuf street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

23.—From Finance Committee concurring in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$250 to destroy tussock moths.

24.—From Finance Committee concurring in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$1,000 for certain work on Mount-Royal park.

25.—From Finance Committee concurring in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$200 to purchase a horse.

26.—From Finance Committee concurring in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$250 to erect a fence around the Crémazie monument.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Road Committee to vary a sum of \$500.

28.—From Road Committee to vary a sum of \$100.

29.—From Road Committee to inscribe Bérard street as a public street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Road Committee (1) to construct permanent sidewalks; (2) for a sewer in Guind street.

Referred to Finance Committee.

31.—From Fire and Light Committee to cancel Pierre Labelle's contract re No. 5 fire station.